

## LEYES UNIVERSALES DEL ÉXITO Y LA TOMA DE DECISIONES

**Mgr. Ramiro Arteaga Requena**

*Licenciado en Administración.*

*Título obtenido en la Universidad Nacional de La Plata.*

*Buenos Aires Argentina*

*Diplomado y Maestría en Educación Superior Universitaria.*

*Universidad Mayor de San Simón.*

*Docente de Mercadotecnia I*

*Universidad Católica Boliviana – Cochabamba*

### Resumen

Las organizaciones actuales para lograr el éxito necesitan contar con administradores con cualidades personales de liderazgo y de inteligencia para tomar decisiones acertadas y que tengan un alineamiento centrado en la energía. Prácticamente hasta casi finales del siglo XIX, el pensamiento científico occidental participaba de la idea de que la ciencia en general y la física en particular, estaban en el umbral de dar las respuestas sobre el comportamiento y las leyes de la Naturaleza. El Administrador Estratega puede ejercer impacto en todo. Si quiere que los trabajadores sean más diligentes, tiene que empezar a proyectar esa energía en su propia vida. Es especialmente importante contratar a personas íntegras para conformar una “*Cultura OrgaQizacional*”, es decir una cultura basada en el Qi que significa energía de las personas.

## LEYES UNIVERSALES DEL ÉXITO Y LA TOMA DE DECISIONES

### 1.- Introducción

En este artículo se trata de explicar cómo funcionan las leyes universales del éxito, explicadas desde un enfoque de la física cuántica. La conciencia y la energía están en movimiento perpetuo, vibrado dentro de uno mismo y también a su alrededor, en una celebración incesante de causa y efecto, invisible para el ojo humano.

Las organizaciones actuales para lograr el éxito necesitan contar con administradores con cualidades personales de liderazgo y de inteligencia para tomar decisiones acertadas y que tengan un alineamiento centrado en la energía y en valores humanos. Necesitan líderes inteligentes que sean agentes de cambio, que vayan al ritmo de las exigencias del mundo moderno. Además que tengan una capacidad para granjearse el respeto y el compromiso de las personas que le siguen.

El poder invisible del Universo ya no es una referencia mística; es una verdad científica. Esa es la naturaleza del mundo cuántico, que pulsa de poder y de posibilidades infinitas. El ser humano es una fuerza vibrante en el funcionamiento de este mundo, una conciencia creativa que dirige tanto su propio destino como el de toda la humanidad.

Desde las primeras civilizaciones, y ya en algunas antiguas doctrinas orientales, se planteaba la participación de la energía en los procesos vitales; así, en la India se

hablaba de la "fuerza vital", o *prana* de los alimentos, y su relación con la vida. Esta idea, en gran parte mágica, persistió hasta muy avanzada nuestra civilización.

Lentamente, y ya adelantado este siglo, fueron modificándose estas ideas hasta llegar a los conceptos actuales. Sin embargo, tales progresos no han llegado al público, y es enorme el desconocimiento que existe sobre el concepto mismo de energía, su cuantificación y manejo por parte de los seres vivos, para dar sólo algunos ejemplos.

El precursor de las ideas verdaderamente modernas y científicas sobre la energía fue Lavoisier, quien hace poco más o menos dos siglos elaboró teorías que hoy en día siguen siendo de actualidad. Pero no fue sino hasta bien avanzado el siglo XX, y en fechas relativamente recientes, que se fueron aclarando una serie de conceptos sobre las transformaciones de la energía en los seres vivos.

Los enlaces químicos de las moléculas de nuestros alimentos deben convertirse en los del adenosintrifosfato, o como se conoce en el lenguaje bioquímico, ATP, moneda casi universal de las células para el manejo de la energía.

Como cualquier proceso natural, el fenómeno de la vida, para mantenerse, requiere una gran cantidad de energía; esto es obvio en el caso de algunos de los procesos vitales como el movimiento; sin embargo, el gasto de energía no nos parece tan claro cuando pensamos, por ejemplo, en la digestión o en el pensamiento mismo

Cualquier organismo vivo, por el solo hecho de existir, tiene que realizar numerosas transformaciones de energía para poder mantener todas las funciones de los seres vivos.

Todos los días ingerimos alimentos que se degradan, y la energía de sus enlaces se transforma en la de los del ATP, y ésta a su vez es la que, en lo fundamental, es también aprovechada por muy diferentes sistemas para la realización de las funciones vitales de los organismos. De suerte que la energía del ATP puede ser aprovechada para el movimiento, la síntesis de ciertas moléculas, el movimiento de otras a través de las membranas, etcétera.

La vida, como el fenómeno esencialmente inestable que es, requiere para mantenerse de una variadísima serie de transfiguraciones de la energía, originalmente proveniente del Sol. Ésta es captada principalmente por las plantas, pero también por una cantidad enorme de microorganismos que habitan en el mar y que son fuente de alimentación para los peces, como las plantas para los animales. Nuestra comida nos ofrece las diversas sustancias que necesitamos, pero también la energía que requerimos para funcionar.

## **2.- La física cuántica**

En la frontera del conocimiento científico se encuentran señales que adelantan la probabilidad de nuevas explicaciones para redefinir y entender más profundamente esa existencia que es el hombre. La influencia de la física se extiende al campo de pensamiento y la cultura. Donde ha generado una revisión de nuestros conceptos sobre la concepción del universo y nuestro papel dentro del universo. Conforme avanzan los conocimientos aparecen asombrosos descubrimientos que difícilmente se pueden explicar con las teorías que se manejaban hasta ese momento. Cuando nos atrevemos a

incorporar nuevas ideas es cuando podemos visualizarnos en forma distinta a nosotros mismos.

Tanto los físicos de la teoría cuántica como los sabios de la sabiduría perenne nos informan que, en esencia, somos seres de energía inmersos en un vasto universo de energía.

Prácticamente hasta casi finales del siglo XIX, el pensamiento científico occidental participaba de la idea de que la ciencia en general y la física en particular, estaban en el umbral de dar las respuestas sobre el comportamiento y las leyes de la Naturaleza.

La mecánica de Newton se había mostrado más o menos eficaz, durante años, en las predicciones que con ella de base se hacían en los movimientos del sistema solar, y sólo quedaba afinar las técnicas de observación y de cálculo. Básicamente, todo quedaba inmerso en un espíritu determinista y positivista que vería, con el comienzo del siglo, tambalear y derribar sus más profundos cimientos. El descubrimiento de la radiactividad, el efecto fotoeléctrico, la relatividad, la radiación del cuerpo negro, los modelos atómicos, los descubrimientos en el terreno de la astronomía, etc...no hicieron más que firmar el parte de defunción de una física “clásica” que ya no se sostenía.

La física del siglo XX se sustenta sobre dos pilares: la teoría de la relatividad y la mecánica cuántica. La primera obra casi exclusiva de Albert Einstein, describe los fenómenos naturales en los que están involucradas velocidades cercanas a la de la luz. La segunda, en cuya formulación participó una pléyade de grandes físicos de principios de siglo, entre los fundadores de la mecánica cuántica, destacan principalmente Max Planck, Niels Bohr, Louis de Broglie, Erwin Schrödinger, Werner Heisenberg, Wolfgang Paoli, Max Born, P. A. M. Dirac, y muchos más, sin faltar el mismo Einstein, quien criticó severamente las interpretaciones que sus colegas dieron de la nueva mecánica. es la mecánica del mundo de los átomos y las partículas que los constituyen.

Así como la teoría de la relatividad introdujo conceptos que chocaron con el sentido común, la mecánica cuántica expuso una descripción del mundo microscópico que en nada se parecía al de la experiencia diaria. De acuerdo con la mecánica cuántica, las partículas atómicas no se comportan como los objetos del mundo macroscópico, sino que tienen propiedades a la vez de partículas y de ondas.

Habitualmente la física clásica distingue dos clases de objetos con los que trabaja: las partículas y las ondas. Las primeras tienen un carácter físico definido en el sentido de poseer una determinada masa, podersele asignar una determinada posición, velocidad, energía, localización, etc., y participar y “respetar” las leyes de la física habitual. Se dice que son “corpúsculos discretos”. Las ondas, en cambio, son propagadoras de energía sin que transporten materia, están “deslocalizadas” ocupando todo el espacio de modo continuo. En este sentido, la Mecánica Cuántica nos traerá como principal novedad la indiferenciabilidad de estas ideas en las partículas que pululan el nivel subatómico.

Muchas personas han olvidado su naturaleza esencial como seres de energía, pero la vida es un proceso de olvido y recuerdo.

Los seres humanos están inextricablemente entrelazados en la tela de la naturaleza. La vitalidad es el fruto del intercambio armonioso de energía e información entre las personas y su entorno natural. Como seres humanos, somos una red de energía e información situada en un vasto océano de energía e información.

La revolución cuántica produjo un cambio inevitable en nuestra visión del mundo. Todo lo existente en el ámbito físico está hecho de información y energía. Toda la información del mundo que nos rodea la recibimos por medio de los cinco sentidos y esta información llega al cerebro a través de impulsos electromagnéticos o vibraciones. El mundo real no siempre coincide con nuestras estructuras mentales, a partir del conocimiento de las partículas elementales, descubrimos que lo que sabemos del mundo objetivo es muy diferente de las ideas que tenemos sobre el mismo mundo. El cuerpo humano mecánico cuántico es la base que sustenta todo lo que somos. Somos pensamientos, emociones, proteínas, células, órganos, somos energía.

Afortunadamente, la energía vital es el núcleo de nuestro ser y sólo tenemos que despejar los obstáculos que bloquean su libre flujo. Estamos aquí colectivamente para recordarnos como seres, capacitados para aprender, servir y celebrar. Como miembros de una comunidad, tenemos la responsabilidad de recordarnos unos a otros que nuestra naturaleza esencial no es la de ser máquinas de carne y hueso, sino, energía encarnada, estamos condensados temporalmente como personas.

### **3.- Las leyes universales del éxito**

#### **3.1.- Ley de la manifestación**

La primera ley del éxito, es la ley de la manifestación que demuestra cómo las cosas llegan a ser. En la física cuántica, la conciencia crea realidad y esto se aplica también al mundo personal. La ciencia moderna explora muchas teorías sobre la realidad creada por la conciencia. Una de ellas es cosmológica y explica cómo el Universo llegó a ser. Dice que *“nuestro mundo es demasiado complejo como para haber llegado a este estado de desarrollo simplemente a través de una serie aleatoria de sucesos fortuitos, de modo que debe ser resultado de una intención consiente”*.

Otra teoría tiene que ver con la manera en que la realidad física se construye a partir del material crudo del Universo; y otra más explora la forma en que nuestra conciencia individual escoge una de las posibilidades infinitas que tenemos a nuestra disposición a cada instante. Incluso la teoría de la realidad creada por el observador, que tiene que ver con el modo en que se miden las partículas y las ondas, indica que la intención y la conciencia son fuerzas muy reales .

En términos de la vida personal, el éxito o la falta de él, se manifiesta primero en su conciencia. Si puede mirar a su alrededor y ver fracasos y dificultades, eso es un producto de su mente. Si ve abundancia y logros, esto también es una fuerza propia. Todo lo que usted manifestará en algún momento se encuentra en la olla hirviendo de su energía consciente, creando eso que luego llamará su vida.

La ley de la manifestación es clara: *“si su conciencia crea su realidad, usted simplemente no puede manifestar nada que no exista primero plenamente en su interior”*.

No puede experimentar el éxito sin tener primero un conocimiento claro de cómo es eso y cómo se siente. La conciencia siempre es una decisión. *Es la decisión de conectarse con el momento presente, la decisión de ver y dar prioridad a lo que en verdad es importante*, aquello que genuinamente vale la pena respetar y mejorar en su vida. Las preguntas constantes deben ser “¿en qué estoy enfocando mi consciencia ahora?” Y “¿Qué podría estar creado esta consciencia para mí”

### 3.2.- La ley del magnetismo

Así como la primera ley del éxito se refiere a lo que uno crea, la segunda ley se refiere a lo que uno atrae. La primera ley tiene que ver con el poder de su consciencia ; la segunda ley se refiere al poder de la energía.

El funcionamiento energético del Universo ejerce impacto sobre todos y cada uno de nosotros; incluso hasta tener impacto en las experiencias individuales del éxito.

La ley del magnetismo dice que “*sólo podemos atraer el mismo tipo de energía que emitimos nosotros mismos*” se basa en el principio de la física cuántica que dice que todo – incluida cada persona- proyecta ese poder. De hecho el Universo está lleno de vibraciones que los científicos llaman “hilos de energía”. Se mueven dentro de nosotros, salen de nosotros y nos rodean todo el tiempo. Ya sea que seamos o no conscientes de ellas, cada uno de nosotros es una parte de un vasto intercambio y expansión de esta fuerza que tiene lugar en el Universo, cada instante de cada día.

*“Nuestra energía personal emana de nosotros hacia afuera y nos conecta con otros de resonancia similar, determinando tanto las personas como las cosas que atraemos en la vida.”*

Cada uno de nosotros es como una pequeña estación radial, que transmite constantemente señales sobre nuestro ser y nuestra vida. Las personas y las situaciones que coinciden con esas señales son las que sintonizan con nosotros y serán atraídas hacia nuestra experiencia de vida. De hecho lo que llamamos química ya sea romántica o profesionalmente es en realidad más una resonancia, una coincidencia de señales y vibraciones personales. De modo que si lo que quiere es el éxito, es muy importante que entienda cómo se crea su energía, y qué puede estar transmitiendo sobre usted mismo.

Por fortuna, como esta frecuencia es algo que uno mismo produce, también es algo que uno mismo puede cambiar. Tan pronto uno comprenda qué compone su resonancia vibracional, podrá tomar medidas activas para mejorar su frecuencia magnética y cambiar aquello que atrae.

La resonancia personal es algo muy similar a lo que hoy se hace con las tarjetas personales para presentarse a otras personas. Las personas emiten señales de energía que son únicas y emiten un mensaje inconsciente conocido como la naturaleza energética de las personas, es algo que uno mismo produce y que es posible cambiar, es decir podrá mejorar su frecuencia magnética y cambiar aquello que atrae.

La resonancia personal se puede crear a través tres canales. En primer lugar a través de la energía emocional, o las vibraciones de los sentimientos. En segundo lugar a través de la energía cognitiva, o las vibraciones de sus pensamientos. Por último a través de su energía física, o las vibraciones de su cuerpo.

La resonancia emocional es la expresión más poderosa que tiene el ser humano y a través de sus sentimientos transmite señales fuertes y claras de quién es y cuáles son sus expectativas del mundo. Si el administrador es temeroso por las decisiones que deberá tomar, ese temor transmitirá al personal y lo que atraerá será más situaciones que generen miedo. Lo mismo si es iracundo lo que provocará en la organización será un clima hostil y la larga lo que recibirá será hostilidad, en cambio si su comportamiento es de liderazgo, enviando mensajes cargados de energía positiva, cargados de confianza, paz, enviará a su entorno vibraciones magnéticas que atraerán personas con conductas serenas, mentalidad positiva y seguras de tomar decisiones más acertadas. La carga emocional que lleva una decisión genera un poder increíble, es por eso que se debe actuar con pensamiento positivo, es decir con la confianza de que lo que se propone se puede a lograr.

El conocimiento es otra forma de proyectar energía hacia los demás, es por eso que el gerente o administrador debe ser consiente de esta situación y estar preparado mediante el estudio, la investigación, la acumulación y análisis de las experiencias de la vida. Todos estos elementos contribuyen al pensamiento que se tiene sobre la vida y sobre las cosas, de manera que el pensamiento nunca se detiene y continuamente se está alimentando de mensajes vibracionales en su campo energético.

*“Los pensamientos de confianza traen sentimientos de confianza, mientras los pensamientos de ineptitud traen sentimientos de desesperanza”*

Los pensamientos negativos generalmente son provocados por el temor al fracaso, por el temor a que sus ideas sean rechazadas, o que el resultado futuro puede ser desagradable si la decisión estuvo errada. Lo que se debe evitar son los pensamientos negativos que dan inseguridad en la obtención de los objetivos.

La ecuación *“Pensamientos + Emociones = Energía”* nos indica que el poder de los pensamientos dominantes, más la fuerza de las emociones más frecuentes e intensas, equivale a la resonancia del campo energético personal, que se compone de la vibración pulsante que emite su señal individual y determina todo lo que atrae hacia la vida.

Cada pensamiento forma parte de una base de datos, ya sea de la experiencia individual o de la experiencia colectiva. Los pensamientos mas originales son información reciclada, saltos cuánticos de creatividad que surgen de un mismo estado de informacion colectiva .

Estas hipótesis, consecuencia de la observación de ciertos fenómenos físicos, juntamente con el desarrollo de la técnica están transformando las ideas que se tiene sobre el universo y el ser humano.

En la medicina, el hombre cada vez es mas reducido a señales ondulatorias, computadoras y circuitos eléctricos que permiten indagar, afectar la mente y modificar la salud de los individuos. La actividad del cuerpo crea características de patrones de

campos eléctricos y vibratorios, lo que ha dado paso a descubrimientos importantes en las ciencias de la biología y otras. Las fuertes oscilaciones de un cuerpo pueden irradiarse en el medio ambiente a una variedad de frecuencias. Estas señales corresponden a patrones de ondas vibratorias que tienen profundos efectos biológicos y psicológicos (Sundler, Andreev)

Los descubrimientos de los neuropéptidos como moléculas mensajeras, nos permiten ver la compatibilidad de situaciones tan diferentes como son los pensamientos y las reacciones corporales reflejo de las emociones. Los neuropéptidos no son pensamientos pero se mueven junto a los pensamientos y funcionan como puntos de transformación

Un neuropéptido surge a la existencia en respuesta al pensamiento en interacción con el entorno. Si no hay circunstancias ni relaciones no hay emoción. La emoción es solo energía. Puesto que el pensamiento se puede convertir en realidad en una zona desconocida ¿Tal vez es posible que un pensamiento o una emoción puedan cambiar cualquier realidad física? ¿Que pasaría si la realidad cuántica estaría presente en nuestros pensamientos, emociones y deseos? ¿Será posible que pudiéramos administrarlos?

Muchas cosas sucederán como eventos cuánticos ya que la inteligencia presenta varias propiedades cuánticas. ¿O el mundo de las partículas elementales, es muy diferente del mundo oculto de la mente que gobierna al ser humano que actúa en las organizaciones? Todo lo existente en el ámbito físico está hecho de información y energía toda la información del mundo que nos rodea la recibimos por medio de los cinco sentidos y esta información llega al cerebro a través de impulsos electromagnéticos o vibraciones.

### **3.3.- Ley del deseo puro**

Detrás de cada impulso y de cada deseo está la razón real de la búsqueda. Aunque las personas no estén conscientes de cuál es la razón real, esto no acelerará ni bloqueará el resultado deseado por virtud de su naturaleza energética.

Para poder alinear con las poderosas fuerzas la tercera ley universal, su intención debe ser pura y no ser manipuladora, basada en el temor o desesperanza. En otras palabras sus motivaciones deben ser genuinas, sanas y respetuosas de uno mismo y de los demás.

La ley del deseo puro dice que *“cuando uno está impulsado por una intención pura - libre de temor, duda y desesperación- puede estar seguro de obtener un resultado beneficioso”*

Cuando no hay temor uno se carga de energías que llenarán de esperanza y expectativa que son elementos vitales para lograr resultados satisfactorios. En cambio la energía negativa basada en el temor o la duda crean a su alrededor ondas de energía repulsiva. Los sentimientos de incapacidad e inseguridad, temor contrarrestan los elementos fortificantes para lograr resultados

El motor del deseo puro es encendido por una intención sincera y respetuosa, pero es alimentado por las energías positivas de la esperanza, la excitación, el entusiasmo y la convicción.

La necesidad o la desesperación, no ayudarán a conservar lo que uno quiere. Estas sólo crean severas limitaciones energéticas de las que tendrá que liberarse en algún momento. Es imposible tener un deseo puro cuando se siente desesperado, porque su motivación es el temor en vez de la confianza. Se debe renunciar al apego

No basta con desear algo; también es preciso saber que uno se lo merece; es importante la autoestima, el amor propio, uno tiene que hacer méritos y estar convencido que es merecedor de lo mejor y para eso es necesario tratarse y tratar a los demás con respeto y dignidad.

Este es un componente importante de la ley del deseo puro. Para que sus deseos sean puros, tiene que creer genuinamente que uno merece lo que quiere. Albert Einstein decía *“Intenta no volverte un hombre de éxito, sino volverte un hombre de valor”*

### **3. 4.- La ley de la intención paradójica**

El deseo de éxito es una aspiración natural y sana, pero son nuestras emociones en torno al porqué lo queremos las que determinan su naturaleza energética. Pero resulta que vivimos en una sociedad consumista, donde pareciera que el tener fuera el fin de la felicidad, el logro del éxito. Pero resulta que mientras más desesperación tenga una persona por obtener algo, proyecta una energía poco atractiva, donde su campo energético personal por lo general vibra con desasosiego y desesperación, que se vuelve tóxica que generalmente emite una señal poco atractiva que el Universo no puede responder con algo positivo a cambio.

La ley de la intención paradójica refleja la Ley del magnetismo en cuanto advierte que sólo obtendrá un retorno de su propia energía negativa. *“Si quiere desesperadamente que algo suceda, esa vibración repulsiva lo repelerá, alejando a las personas y situaciones que podrían darle el resultado que desea. Por consiguiente, su desesperación crea la paradoja”*- o el opuesto- *de su intención original, propiciando el fracaso en vez del éxito.*

Con la desesperación es difícil encontrar la confianza necesaria y se vulnera el principio del deseo puro. La confianza produce una energía positiva, que lleva a tomar decisiones exitosas.

Es imposible ser feliz cuando se vive con insatisfacción. Si se obsesiona con lo que no se tiene, atraerá más carencia aún; renuncia a la satisfacción presente al establecer una serie de metas que tiene que cumplir con el fin de ser feliz en el futuro. En vez de disfrutar la vida y valorar lo que tiene, hay personas que dedica el tiempo a ansiar más y a una búsqueda constante por conseguirlo.

Este es un error muy serio en lo que respecta a las leyes de energía y consciencia. Cuando renuncia a la felicidad del día de hoy por sentirse desgraciado con respecto a la incertidumbre del mañana, cierra su voluntad de recibir. Cambia de una mentalidad de aprecio, a una conciencia de privación y necesidad; y cuando toma esa decisión, pierde el poder de triunfar.

La desesperación, el sufrimiento y el anhelo son emociones muy cargadas y atraen resultados muy difíciles. Se debe renunciar a la urgencia y tener más bien pensamientos de confianza, con el fin de abrir las puertas de la atracción magnética. Para crear una conciencia de éxito, cambie su concentración de aquello que le falta a todo aquello bueno que tiene.

La obsesión y desesperación por conseguir lo que a uno le hace falta produce un efecto no deseado. Debe invertir su pasión en experimentar cómo quiere sentirse en este momento, de modo que pueda magnetizar más de esa sensación en el futuro. Esto se denomina arrastre vibracional, y es esencial para estar en armonía con esta ley.

Las personas que tienen pensamientos negativos como pensar que será infeliz con el hecho de no lograr a poseer algo; lo único que estarán logrando es que se asiente en ellos una fuerza de un pensamiento centrado en la infelicidad, por lo tanto y en definitiva la energía que están utilizando trabajará más en lograr un resultado de insatisfacción o infelicidad.

Aunque parezca difícil es importante controlarse y desterrar la desesperación y esto hace que se produzca una situación de crisis en la persona y no se debe permanecer indefinidamente en esa situación, en el estado de crisis hay que tomar una decisión y esa decisión debe ir por el camino de la oportunidad y como expresa Albert Einstein *“En los momentos de crisis, sólo la imaginación es más importante que el conocimiento”*.

La ley de la intención paradójica pone de relieve la paradoja subyacente del logro personal: *“uno puede obtener lo que quiere si sabe que no lo necesita para ser feliz”*.

### **3. 5.- La ley de la armonía**

En la física cuántica, el teorema de no localidad de Bell demuestra cómo la acción de una partícula en un lugar determinado puede afectar la acción de otra partícula que se encuentra en otro lugar. Este concepto también tiene su aplicación en las personas, porque somos parte de un Universo en el que todos estamos conectados. Las personas y todas las cosas que nos rodean tenemos interiormente una energía que vibra alrededor nuestro conectándonos unos con otros y con el flujo constante de energía y los sucesos universales.

La armonía tiene que ver con el alineamiento: alinear las energías con la conciencia e incluso con las intenciones.

La ley de la armonía dice que *“cuando uno elige conscientemente crear equilibrio y alinearse con el Universo, su intención y su energía abren las compuertas de la abundancia universal, dándole el poder y las bendiciones que ofrece el mundo. Con el fin de lograr este estado sublime, sus energías deben estar a tono con todas las fuentes vibracionales, tanto internas como externas. Alinee su energía con usted mismo, con los otros y con el flujo universal”*.

Todas las leyes y todas las soluciones empiezan con el yo y luego vibra hacia afuera para conectarse con todos los demás seres vivientes. La clave para armonizar consigo mismo es establecer el equilibrio en sus pensamientos, sus emociones y sus actividades. La manera de vivir su vida, desde sus pensamientos hasta sus decisiones más

trascendentes, determinará la cantidad de armonía en su energía personal. Para tener pensamientos equilibrados la persona debe concentrarse en la tarea que está realizando, con tranquilidad y despreocupado, asumiendo responsabilidades por los resultados a obtener. Podemos tomar decisiones respecto a nuestros pensamientos y nuestras actividades, y en la medida que tomamos mejores decisiones en el tiempo las mismas se vuelven más espontáneas y fomentan una armonía mayor.

El proceso de la armonía debe empezar aceptándose uno mismo y tener amor propio. Con la autocrítica y la aceptación de uno mismo ya se tiene la clave para elevar la conciencia y generar una energía más atractiva. En esta autocrítica se debe tratar de encontrar armonía con uno mismo, buscar todas las fortalezas que uno tiene para poder aprovecharlas y lograr sus objetivos y cómo superar sus debilidades. No se puede estar en armonía con uno mismo si tiene un sentimiento tóxico de culpabilidad o negatividad hacia su persona.

Empiece por buscar una mente y un corazón serenos. Mientras más contradicciones experimente en sus pensamientos y sentimientos, más discordancia atraerá del mundo externo. Las emociones más armónicas y más exitosas son el amor, la serenidad, la aceptación y el entusiasmo por la vida. *“Al principio todos los pensamientos pertenecen al amor. Después, todo el amor pertenece a los pensamientos”* (A. Einstein).

Luego se debe buscar la armonía con los otros, aceptando que cada uno tiene su propio mapa mental. Para lograr la armonía con los otros se debe llegar a un punto de aceptación igual de sí mismo y de otros, sin buscar su aprobación ni negarles la suya. Cuando las personas están en armonía unas con otras se produce una hermosa sinfonía vibracional. Y a través de ella puede crear una música hermosa en todas las áreas de su vida. Por lo que es necesario alinear armónicamente sus propias energías con las de los otros.

Su visión de los demás no se puede separar de la forma en que usted se percibe a sí mismo. Esta es una parte primordial de su realidad personal y su conciencia. Mientras perciba a otros como una amenaza potencial contra su felicidad, estará destinado a vivir con miedo y actuar movido por la desesperación y la urgencia. Pero cuando sabe que es la fuente de todas sus soluciones nadie puede ser una amenaza. Vivir con energías más elevadas de amor y aceptación atrae a personas que lo apoyan en vez de cernirse como una amenaza. Cuando la persona toma la decisión de aceptar a los otros, recupera su fuerza, asume el control de sus emociones y sus energías creando una conciencia más elevada y serena, que se alinea con el flujo de intención universal.

Por último se debe lograr armonizar con el universo, puesto que según explican los científicos, todo lo que decimos, hacemos o pensamos emana de nosotros y con el tiempo se fusionará con otras longitudes de onda similares que regresaran a uno mismo. Y el hecho de atraer buenas o malas energías dependerá del tipo de energías que haga coincidir con las propias.

### **3. 6.- La ley de la acción correcta**

La producción energética se acumula y crea una especie de cuenta bancaria del destino.

Cada pensamiento o acción, cada interacción con otra persona se convierte en parte de su inversión.

La ley de la acción correcta dice *que su energía se perpetúa a sí misma en el mundo. El valor el respeto y la dignidad aumentarán en su vida en la misma medida en que uno los promueva en su entorno*

Las personas continuamente estamos tomando decisiones y si estas se toman con respeto por uno mismo, por los demás y por todo lo que nos rodea, reforzarán el sentido del respeto. Desde el punto de vista energético las decisiones que se toman serán las responsables de dirigir el futuro ya sea logrando resultados satisfactorios o resultados no esperados.

La energía del respeto es una de las frecuencias más magnéticas y atractivas que es posible emitir. *“Tal ves la acción correcta no sea siempre la más fácil, pero siempre aporta la mejor energía a todos los involucrados” (Sandra Taylor)*

Cada vez que piense algo, tome una decisión, diga una palabra o realice una acción, sabrá en lo más profundo de su ser si está proyectando o no el tipo de energía que le devolverá valor a su vida

La intención principal detrás de la acción correcta es la creación de valor y la expansión del amor. El amor es el catalizador energético de toda manifestación creativa exitosa. En el último congreso de estrategia realizado en Guayaquil Ecuador (SLADE 2010) Arnoldo Hax colega y co autor en varios temas con Michael Porter enfatizaba en su ponencia que la *“estrategia es amor”*. Es decir empezando por el amor propio, el amor al trabajo, a la sociedad, etc. También Albert Einstein entre sus frases célebres dijo *“Vivimos en el mundo cuando amamos. Sólo una vida vivida para los demás merece la pena ser vivida”*. La intención del amor nos hace comportar de maneras que incrementan el valor de nuestras vidas y en las vidas de los otros.

Cuando hablamos de hacer la acción correcta estamos refiriéndonos a que se deben tomar decisiones de reverencia, valor e interés por los otros. De esta manera se tiene la opción de aceptar, apoyar, y dar prioridad, en lugar de condenar, desanimar o descartar. Cuando las personas son respetuosas ecológicamente, sus energías vibran con la acción correcta.

El funcionamiento del universo es comparable al funcionamiento de un complejo reloj donde en su interior existen pequeñas piezas que no se ven pero que si no funcionan tampoco funcionará aquello que se ve como las hermosas campanas o algunas otras piezas exteriores. Nuestra estructura humana también es una red compleja de muchas funciones diferentes, y sin embargo todas están conectadas de alguna manera significativa.

Cada uno de nosotros es una parte especial del intrincado mecanismo del Universo y cada uno aporta su energía única a la gran experiencia de la totalidad. La acción correcta no se refiere a la moralidad; tiene que ver con causa y efecto energético. La verdad energética es innegable: Cada ser recibirá de vuelta la misma energía que envié a otros

### **3. 7.- Ley de la influencia en expansión**

La resonancia personal es una compleja red de interinfluencias de unas personas con otras. Toda la vida vivimos en un constante intercambio de energía que siempre se está moviendo en todas partes en torno a nosotros. Un proceso constante de acumulación crea la subcorriente vibracional y emocional de todas nuestras vidas.

La física cuántica nos explica cómo funciona el proceso de la influencia en expansión. La primera influencia se denomina entrelazamiento o enredo. En el mundo natural las partículas convergen y se separan, pero a menudo, cuando dos de ellas se unen, se quedan con una porción de la otra cuando se separan. Esta es la esencia del enredo cuántico: Cuando dos entidades se encuentran, la energía de cada cual se une a la de la otra; cada una deja algo atrás cuando sigue su camino.

Interactuamos con otra persona y nos quedamos con su vibración, así como esa persona se queda con la nuestra. Las experiencias emocionales de los seres humanos también pueden enredarse de esta manera.

El estado de ánimo de los otros influencia: nuestros pensamientos, nuestro estado de ánimo, nuestra sensación de bienestar pero también moldea nuestras decisiones.

La ley de la influencia en expansión señala que “ *La propia energía se expande en el mundo y ejerce influencia en su escenario personal y en el mundo en general*”. El poder de su propia vibración personal se vuelve global en virtud de esta ley.

#### **4.- Conclusiones**

El Administrador Estratega puede ejercer impacto en todo, desde la productividad de su empresa y la armonía de su familia hasta la paz mundial. Si quiere que su vida familiar sea más serena, debe crear primero esa intención en su interior. Si quiere que los trabajadores sean más diligentes, tiene que empezar a proyectar esa energía en su propia vida. Es especialmente importante contratar a personas integra para conformar una “*Cultura OrgaQizacional*”, es decir una cultura basada en el Qi que significa energía de las personas.

Como las influencias energéticas se expanden en el mundo, no conviene que una persona con vibraciones bajas difunda energías de negligencia y engaño en su lugar de trabajo.

Por lo tanto para lograr resultados satisfactorios se debe actuar con energías influenciadas por valores como la honestidad, el entusiasmo, el aliento y el apoyo.

#### **BIBLIGRAFIA**

TAYLOR. Sandra Anne 2007 EL ÉXITO CUÁNTICO Bogotá Colombia Ed. Norma  
SIMON David 2002 POTENCIA TU ENERGÍA Barcelona España 2002 Ed. Urano  
www.competencia gencial.com / perfiles / Ramiro Arteaga Requena